



## La Marpa, une maison ancrée sur son territoire...

La création d'une Marpa débute bien souvent par la volonté d'une collectivité locale de proposer une solution pour le maintien des aînés dans leur environnement. C'est un projet communal ou intercommunal exigeant et fastidieux : avant même que la première pierre soit posée, le projet porte déjà la marque de la volonté de ceux qui œuvrent localement pour le bien-être de tous.

Une fois en activité, la Marpa s'intègre pleinement à la vie locale, en devenant un acteur et un lieu d'accueil pour tous

Les personnes âgées de plus de 60 ans du village sont prioritaires pour intégrer la Marpa. Des partenariats étroits avec les acteurs locaux animent la maison, qui devient un lieu de rencontres et d'échanges. Ainsi, les résidents continuent d'interagir avec leur environnement, avec les associations, mais aussi avec des professionnels de santé ou de loisirs, comme avant leur entrée en Marpa. Avec les écoles, les centres de loisirs et les structures d'accueil jeunesse, les échanges sont fréquents et très appréciés des aînés comme des enfants. La maison prend ainsi vie, au rythme des visites et des activités organisées tout au long de l'année. Les associations proposent, elles aussi, des temps de partage, à la Marpa ou lors de sorties auxquelles les résidents sont conviés.

Cette dynamique collective permet à la Marpa d'être bien plus qu'un lieu de résidence : elle devient un espace ouvert, où les habitants, les familles et les partenaires tissent un réseau solidaire autour des résidents. En privilégiant une approche à taille humaine et en favorisant l'implication de tous les acteurs, elle contribue au maintien de l'autonomie des personnes accueillies, tout en renforçant leur sentiment d'appartenance à la vie du village.



### LE SAVIEZ-VOUS



**Le Réseau Marpa de l'Ain, ce sont 18 maisons dans l'Ain qui accueillent un maximum de 30 personnes.**

**Des résidences familiales à taille humaine pour s'y sentir comme à la maison !**



**Escapade gourmande dans un lieu chargé d'histoire à la maison Mâconnaise des vins ...**

Les résidents de la Marpa du Pays de Bâgé ont eu le plaisir de découvrir un lieu emblématique de la région : la Maison Mâconnaise des Vins.

Située au cœur de Mâcon, cette imposante bâtisse en pierre, classée monument historique, séduit par son charme authentique et son atmosphère chaleureuse. Avec ses poutres apparentes, ses grandes salles voûtées et ses tables d'hôtes généreusement dressées, elle incarne l'esprit convivial de la Bourgogne.

Fondée en 1958 par des passionnés de la vigne, la Maison Mâconnaise des Vins est bien plus qu'un restaurant : c'est un véritable temple du terroir. Son objectif est de mettre en lumière les richesses viticoles de la Saône-et-Loire, terre d'exception où s'épanouissent le Pinot, le Gamay et le Chardonnay.

Accueillis chaleureusement nos visiteurs ont plongé dans cette histoire fascinante du lieu avant de savourer un délicieux repas, fidèle à la réputation de l'établissement.

Les mets raffinés, accompagnés de vins soigneusement sélectionnés, ont ravi les papilles de chacun. Autour des grandes tables partagées, l'ambiance était à la convivialité et aux échanges, faisant de cette sortie un moment aussi gourmand qu'inoubliable.

Une journée qui restera gravée dans les mémoires des résidents qui ont tous grandement appréciés la découverte.

**FLASH INFOS**



Plusieurs hébergements sont disponibles sur le site de Dommartin, n'hésitez pas à prendre contact avec la direction pour en savoir plus.